

## ◆「11月労働者集会」とは



この集会は「闘う労働組合の全国ネットワークを作ろう」と訴えて年に1度開催され26回目を迎えます。2003年から国際連帯集会としても発展し

20周年を迎えます。集会には多くの海外代表団が参加します。

呼びかけ3労組は新自由主義攻撃下でも強力な団結を形成してきました。関生支部はゼネコンと対決する全面ストで大阪・梅田駅周辺の開発工事を長期にわたり止め要求を実現しました。その後の国家権力による大弾圧とも対決し反転攻勢に打って出ています。動労千葉は国鉄分割・民営化に反対し唯一ストで闘い、イラク戦争の際には72時間のストで約600本の列車をストップさせました。港合同はたび重なる倒産攻撃を乗り越えて争議に勝利する画期的な闘いを展開してきました。

私たちは「今こそ闘う労働組合を甦らせよう」と訴えます。集会へのご参加を心より呼びかけます。

【呼びかけ】全日建運輸連帯労組関西地区生コン支部／全国金属機械労組港合同／国鉄千葉動力車労働組合／国鉄闘争全国運動／改憲・戦争阻止！大行進

【事務局】千葉市中央区要町2-8 DC 会館  
TEL 043(222)7207 FAX043(224)7197



こちらから集会動画・資料などが見られます

# 甦れ！ストライキ

～戦争を止め、社会を変える力がここにある～

## 11／19日比谷 全国労働者総決起集会 &改憲・戦争阻止！1万人大行進

関西地区生コン支部、港合同、動労千葉の3つの労働組合が中心になり「闘う労働組合の全国ネットワークを作ろう」と呼びかける集会です

11月19日（日）正午開始（開場11時）

東京・日比谷野外大音楽堂（日比谷公園）

〔丸ノ内線／日比谷線／千代田線の霞ヶ関駅〕〔都営三田線の内幸町駅〕

※午後3時～ デモ行進

## ◆「ストライキ」の時代だ

ウクライナ戦争がますます激化・拡大しています。世界中が大軍拡に走り、世界戦争の危機が高まっています。物価高は多くの人の生活を破壊しています。

これに対する労働者の反撃——ストライキが世界中で闘われています。韓国・民主労総の「ユン政権退陣」を掲げた40万人のゼネスト、フランスでの年金制度改悪反対のゼネスト、イギリスでの医療従事者・鉄道・郵便・教職員・空港の労働者など数十万の労働者が闘ったスト、ドイツでの公共交通を止める鉄道・空港労働者のスト——世界は「ストライキの時代」です。

## ◆新自由主義を終わらせよう



そごう・西武労働組合は8月31日、西武池袋本店でのストライキを決行した。「百貨店スト」は61年ぶり。当日、組合員らは抗議のデモ行進を行った。

日本でも「そごう・西武労組」が雇用を守るために闘ったストに多くの支持の声が寄せられました。春闘では非正規労働者が連帯して共同ストにたちました。

この40年、新自由主義が2100万人の非正規職を生み出しました。権利・賃金、医療や教育をはじめ生活の全分野を破壊してきました。それと一体で、日本は「戦争する国」への急速な変貌を遂げました。

本来、労働組合は団結と権利の拠り所であると同時に反戦の砦です。今こそ労働組合を甦らせよう！ 集会では医療、自治体、郵便局など多くの労組が発言します。

## ◆戦争反対！岸田を倒そう



韓国・民主労総は7月3日から約2週間にわたり「ユンソンニョル退陣」を掲げて組合員40万人が参加するゼネストを闘った(写真：ストを宣言する釜山大病院支部)

岸田政権は「ロシアを抑えつけ中国を打ち負かす」という米国家安全保障戦略の一翼を担い、「5年で43兆円」の大軍拡に踏み出しています。国会では戦争国家化に向けた法律を次々に成立させ、沖縄—南西諸島の軍事拠点化を進めています。

広島G7サミットでは被爆者の怒りの声を踏みにじって「核抑止」を正当化する「広島ビジョン」を採択しました。核武装・原発推進のため、世界中で反対の声が上がる中で原発汚染水放出も強行しました。

わき起こる怒りを行動に——今こそ大きな反戦闘争を巻き起こし、岸田政権を倒すときです。「ウクライナ戦争ただちにやめろ」「NATOもロシアも手を引け」「大軍拡・参戦やめろ」の声をあげましょう。



8月6日、広島ビジョン弾劾を訴えるデモ